

## 10月29日（火） ハロウィン（ぱんだ・きりん・ぞう組）🎃

衣装や小物を作製していた子ども達。材料を選んで、おやつを入れるバッグやなりたいおばけや魔女などの仮装をデザインして作り上げ、楽しみにしていました。

朝から3・4・5歳児のグループで、ご近所のお家を訪ねて元気な声で「トリックオアトリート」！！ ご協力を頂いたご近所の方も仮装して出迎えてくださり、一人ひとりにおやつが手渡されると「ありがとう😊」と大事そうにバッグにしまっていました。お散歩中の乳児組や、車の中から手を振りながら見守ってくれる大人にも「ハッピーハロウィーン！」と声をかけて、楽しそうに歩いて公園へ到着。シートを敷いて、もらったおやつをみんなで食べました。



先生達も仮装して、みんなと一緒にお散歩です

いってきま〜す！

思い思いの“こわいおばけ”をイメージして衣装を作った子ども達は「これ着て歩いたら赤ちゃんは怖がっちゃうかな〜」と心配しながら歩いていました😊



いつものお散歩コースも、衣装を着て歩くといつもより楽しい！！

この時期ならではのイベントをみんなで楽しんだことが、素敵な思い出になるといいなと思います♪



おかしをくれないといたずらしちゃうぞ〜